
 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 15日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

本日は、昨年 SCPをされていた 3年生の先輩お二人が来てくださり、私たちにア

ドバイスをくださいました。これから頑張って欲しいことや、会社経営において大切な

お話も聞かせてくださいました。全体でのお話が終わった後、各会社で分かれて活動

しましたが、エミリーは生産活動と今後の活動の話し合いを行いました。私は、話し合

いの方に参加しましたが、そこで 3年生の先輩お二人がメインの商品を決めた方が

良いということと、売り上げばかりを気にせず「なぜこの商品を作りたいのか」と根本

的なことを考えると良いというアドバイスをくださいました。そこで私たちの会社の理念

は「全ての人の心に満足と豊かさを」であり、それはコロナ禍でお家時間が増えたた

め、お家でも楽しめて気持ちを豊かに出来る商品を作りたいと思って決定した理念で

あることを思い出すことができました。それで今後、今日考えたことを心に留めて活動

していきたいです。また、本日は校内受注販売表も制作したので、外部販売と並行し

て校内販売も進めたいです。 

（文責 C.Y） 

 

●ＣＡＵ● 

今日の活動では、去年の SCPの先輩方の話とこれからについての二つの項目

について話し合いをしました。まず、昨年の先輩方の話で今の私たちの会社の

人数や一人一人のヤル気があるが、今の SCPはずっと良くも悪くも変わらない
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と意見をもらい、そこで、why 、how、whatの順番で物事を考えて行き、これ

からさらに今の会社が良くなるように行動していきたいです。それと同時に

STMで 10人のお客様より目の前の 1人のお客様を振り向かせるような接客を

し、その回数を増やすことによってたくさんの人から見てもらえるような会社

にしたいと感じました。次に、これからの会社についてで、目の前にある活動

や来月に販売する回数などを話し合いました。中間決済の反省でもあった通り

他部署との連携をとり日々協力し合える会社にしたいです。今日は社長と共に

ポコアポコ様に訪問しにいき、そこで外部の方々とのコラボ、コミュニケーシ

ョン力をお互いに高めあえるそんな販売活動ができるようにこれから営業部内

で打ち合わせを重ねていきたいです。 

（文責Ｍ.Ｍ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


